

Ressort: Vermischtes

Philippinen: Entführter Schweizer entkommt Geiselnernern

Manila, 06.12.2014, 08:13 Uhr

GDN - Auf den Philippinen ist einem Mann aus der Schweiz, der sich seit dem 1. Februar 2012 in den Händen von Geiselnernern befunden hatte, die Flucht gelungen. Der Mann sei während eines Schusswechsels zwischen Regierungstruppen und Mitgliedern der Terrorgruppe Abu Sayyaf geflüchtet, berichten philippinische Medien unter Berufung auf Angaben einer Militärsprecherin.

Das Eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten (EDA) bestätigte, "dass der Schweizer Staatsbürger am 6. Dezember 2014 freigekommen ist". Sein Gesundheitszustand sei "den Umständen entsprechend gut". Der Mann befinde sich gegenwärtig in der Obhut der philippinischen Streitkräfte und werde "so rasch wie möglich in die Schweiz zurückkehren", teilte das EDA weiter mit. Der Schweizer war im Februar 2012 zusammen mit einem Niederländer entführt worden, der sich weiterhin in den Händen der Terrorgruppe befindet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-45877/philippinen-entfuhrter-schweizer-entkommt-geiselnernern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com